## in einzigartiger Kulturlandschaft Idtimer treffen Baudenkmäler

7. ADAC Mittelrhein-Classic am 6. August / Start und Ziel in Bad Ems

Bad Ems mit dem Flair von Zaren, Königen und Kaisern ist Start und Ziel der ADAC Mittelrhein-Classic, die am Samstag, 6. August, zum siebten i Mal stattfindet. Viele beeindruckende Raritäten i der Automobilgeschichte sollen an diesem Tag tausende Zuschauer auf die Straßen locken.

REGION. Die Kurstadt

Bad Ems ist zum dritten Mal Start- und Ziel der Ausfahrt. Die Gegebenheiten vor Ort lassen allerdings "nur" rund 75 Fahrzeuge zu. So wer-

zurück nach Bad Ems. dann durch den Hunsrück nach den die begehrten Start-Das Engagement des ADAC die rund 200 Kilometer landann im Minutentakt auf sein. Der Tross, der sich plätze schnell vergeben Nach Mastershausen und Karden und Zell nach Altlay, geht es von Bad Ems aus in sich haben. Vormittags ge Strecke macht, wird es über Koblenz, Polch, Treis-Brodenbach/Mosel der Mittagspause

rt. Das Engagement des ADAC rt geschieht aus gutem rd Grund. Denn die Oldtimerer- szene boomt. Heute sind



Bad Ems ist zum dritten Mal Start und Ziel der ADAC Mittelrhein-Classic. Foto: pr

oder Bad Ems vorfinden", viermal so viele Oldtimer sagt Franz-Rudolf Ubach, eine Kulisse, wie wir sie in dabei auf Bad Ems fiel, ist der ADAC Mittelrhein mit auf den deutschen Straßen ADAC Mittelrhein. Vorstand Motorsport des der Region nur in Koblenz kein Zufall. "Wir brauchen Wahl des Starts und Ziels Rechnung tragen. Dass die seiner steigenden Interesse will tuntzehn Jahren. Diesem zugelassen wie noch vor Veranstaltung

⇒ Mehr Infos unter www.mittelrhein-classic.de